

Einladung zum Glockenfest

Dank zahlreicher Spender aus Elbenau und anderen Orten konnte die Glocke der St.-Pankratius-Kirche repariert und um ein elektrisches Läutewerk erweitert werden. Die Reparatur ist bereits abgeschlossen. Die Glocke steht mit einem neuen Joch zum Transport bereit. Bald ist es soweit, dass die Glocke wieder eingebaut wird.



Glocke nach der Reparatur,
mit einem neuem Joch

Am 13. September, dem Tag des offenen Denkmals,
soll die Glocke neu geweiht und erstmals geläutet werden.

Das ist ein Grund zu feiern!

Wir laden herzlich ein zum Anläuten der reparierten Glocke, zu einer Andacht in der Kirche und anschließend zu einem gemütlichen Imbiss. Begleitet wird die Feier durch den Elbenauer Frauenchor „Concordia“.

St.-Pankratius-Kirche Elbenau
Sonntag, 13. September 2015
Beginn: 18:00 Uhr